

# Alle guten Dinge sind Drei

Uraufführung von Benjamin Blaikner



Foto: Philipp Bruckschlögl

Stefanie und Sascha sind ein Paar und leben doch recht ungezwungen. Sie genießen die Freiheiten und vielfältigen Möglichkeiten, die eine offene Beziehung bietet. Sie wollen sich „ausleben“, um das eigene Ich, das eigene Ego, nicht einzuschränken. Plötzlich stellt der Satz „Ich bin schwanger“ ihr scheinbar so aufregendes Leben gehörig auf den Kopf. Was nun? Wie sollen sie entscheiden? Und so werden im Stück drei Lösungen angeboten, auch um herauszufinden, ob es wirklich die eine richtige, die „beste“ Entscheidung überhaupt geben kann.

## **Besetzung**

Text und Regie: Benjamin Blaikner

Schauspiel: Helena May Heber und Raphael Steiner

Live-Musik: Florian Sighartner

Ausstattung: Nora Fankhauser

Bühne: Hannes Öhlböck

Die drei im Stück vorkommenden Songs wurden von Raphael Steiner komponiert

## **Aufführungen im kleinen theater Salzburg**

Mi, 03. Mai, 19:30

Do, 04. Mai, 19:30

Sa, 20. Mai, 19:30

So, 21. Mai, 19:30

Mi, 31. Mai, 10:00 und 19:30

Do, 01. Juni, 10:00 und 19:30

Bei den Aufführungen im kleinen theater wird es Austritt statt Eintritt geben, d.h. das Publikum bezahlt nach der Vorstellung nach eigenem Ermessen. Dies soll dazu führen, dass auch jüngeres Publikum ins Theater kommt bzw. Publikum, welches sich die Ticketpreise nicht (mehr) leisten kann.

<https://www.kleinstheater.at/>

## **Aufführungen in der Theaterarche Wien**

Mi, 07. Juni, 19:30

Do, 08. Juni, 19:30

<https://www.theaterarche.at/>

„Alle guten Dinge sind Drei“ wird von Stadt Salzburg und Land Salzburg gefördert. Das Theater der Mitte ist Mitglied bei Dachverband Salzburger Kulturstätten ([www.kultur.or.at](http://www.kultur.or.at)) und der ARGEkultur Salzburg.

## **Weitere Informationen und Pressekontakt**

Benjamin Blaikner

[blaikner@theaterdermitte.at](mailto:blaikner@theaterdermitte.at)

0650/4108608

Eine Produktion von Theater der Mitte

[www.theaterdermitte.at](http://www.theaterdermitte.at)

Theater  Mitte